



学校だよ！

宮古島市立北小学校
第19号
文責 吳屋 武志

【スマホの利用に関する重要なお願い】

本校でもスマホを介してのトラブルが急増しています。スマホの所持については、心身への影響やSNS上のトラブルといったリスクを十分に考慮し、ご家庭で慎重にご判断ください。

スマホは、大人でさえ手放せなくなるほど依存性が高いものです。「生みの親」であるスティーブ・ジョブズやビル・ゲイツは自分の子供には与えない、あるいは利用を厳しく制限していました。もし「どうしても必要」と判断した場合には、こうしたリスクを踏まえ、保護者の責任において適切な管理をお願いいたします。その際、買い与えるのではなく、保護者が所有しお子様に「貸与する（貸し出す）」という形をとることが有効です。「約束を守れないときは、貸し出しを中止する」という明確な条件を設けることで、お子様自身の自律的な利用を促すことに繋がります。

なお、校内外を問わず、家庭管理下にある端末でのトラブルについては、**学校**で責任を負うことはできません。ご家庭が主体となって解決・指導にあたっていたらしく事項であることをご理解いただき、適切に見守りをお願い申し上げます。



本校教諭の教育実践が表彰されました！

このたび、本校の「上地 洋平」教諭が、「東京海上日動教育振興基金」が主催している「第42回教育研究助成事業」において、見事、賞を受賞いたしました。

これは、上地教諭が日頃の教育実践を個人研究として論文にまとめ、応募した成果が認められたものです。これまでにも数多くの研究論文で受賞歴を持つ上地教諭ですが、その探究心により、また1つ新たな栄誉が加わりました。先生方のこうした学び続ける姿勢は、必ず子供たちの授業や指導にも還元されていきます。本当にありがとうございました。



＜児童の活躍報告＞

★JA共催全国小・中学生書道地区コンクール

優秀賞

半紙の部 2年 新城 莉咲
条幅の部 5年 池間 希織

★第44回 全宮古小学校駅伝競走大会

女子の部 Aチーム：4位 Bチーム：17位

男子の部 Aチーム：13位 Bチーム：15位

区間賞 5区 1位 池原 凜

区間賞 1区 2位 平良 彩華



【駅伝部男女キャプテンのあいさつ】

僕たちは、1月24日に行われる、全宮古小学校駅伝大会に向けて、今まで練習を頑張ってきました。練習はきつくて何度もやめたくなったりけど、みんなと一緒に練習してここまでやってこれました。

僕は、初めてキャプテンをまかされて、みんなをひっぱたり、中心になったりしてきました。そして、6年生はこれが最後の駅伝大会なので、後悔がないように全力をつくして頑張ります。

今まで練習を見てくれたり、支えてくださった先生方のおかげでここまでやってこれました。ありがとうございます。北小学校代表として、最後まで全力でタスキをつなぎます。全校児童の皆さん、先生方、応援よろしくお願いします。

「男子キャプテン 下地 優生」

私たちは、1月24日にある全宮古小学校駅伝大会に向けて、日々の練習を頑張ってきました。練習ではつらい日もありましたが、少しずつタイムが伸び自信がついてきました。

今年は初めてのキャプテンをまかされて、みんなをまとめたりして大変だったけど、みんなのおかげでここまで頑張れました。私たち6年生は、小学校最後の駅伝大会なので、全員で気持ちを一つにして最後までタスキをつなぎます。北小学校代表として、全力をつくします。全校児童の皆さん、先生方、たくさんの応援よろしくお願いします。

「女子キャプテン 平良 彩華」

「Never Give Up」の精神でタスキを繋ぐその走りに多くの先生方が胸を熱くしていました。